

Er.N.E denuncia que "no dan abasto" en la comisaría de Irun con la llegada masiva de migrantes

Subrayan desde el sindicato que no se trata de problemas de orden público sino que se está produciendo un aumento sustancial de las labores que los agentes deben acometer



La llegada masiva de migrantes a la demarcación de la ertzain-etxea de Irun, que de por si es una comisaria con una gran carga de trabajo, **está produciendo un aumento sustancial de las labores que los agentes deben realizar**. Es por eso que mediante un escrito, al que ha tenido acceso la Cadena SER, han querido **exigir que se incremente la plantilla de ertzainas que en la actualidad está compuesta por 150 agentes**.

“Desde el punto de vista del trabajo de Protección Ciudadana, **la existencia de los migrantes en las calles de Irun produce un continuo goteo** de actuaciones. Estas actuaciones, requieren siempre identificación de los actuantes y apoyo de varios recursos, al producirse siempre en grupos numerosos de personas”, dice en el escrito Aitor Otxoa, delegado del sindicato en Gipuzkoa.

Señala Otxoa que **las llamadas “devoluciones en caliente” que se realizan desde Francia producen un continuo movimiento de agentes** a la muga, por la intervención que se requiere en estos casos. Además, la situación se agrava “debido a que muchas de estas personas son menores o pueden serlo, lo que requiere todavía una labor más delicada y extensa, al ser sujetos de especial vulnerabilidad”.

La comisaria de Irun arrastra ya de antes problemas por la saturación de trabajo y este contexto hace que la situación sea insostenible. Por todo lo anterior el escrito concluye: “solicitamos de forma urgente que se aumente la plantilla, a fin de prevenir males mayores, previendo que el problema no va a tener pronta solución”.



“Verano 1993” llega a Irun con la actriz Bruna Cusí



Er.N.E denuncia que "no dan abasto" en la comisaría de Irun con la llegada masiva de migrantes



Primeras actividades para repasar la historia de Irun